

# Wutzrock sagt Danke

11.08.2024 20:00



Zum Abschluss des Wutzrock-Wochenendes kamen alle Helfende noch mal auf die Elb-Bühne.

**Wutzrock sagt Danke. Danke allen, die wieder einmal umsonst und draußen angepackt haben. Die die Bühnen aufgebaut und mit Technik versehen haben. Die den Platz mit Handarbeit und Maschinen so eingerichtet haben, dass alles genau da ist, wo es hingehört – das Wasser, der Strom, die Zäune, die Zelte, die Parkplätze, die Mülleimer, die Kompostklos und denen, die sie für Backstage gebaut haben. Danke den Lkw-Fahrenden, den HVs, der Finanzgruppe, allen Menschen hinter den Tresen und euch davor, die ihr das Festival finanziert.**

Ganz lieben Dank unseren Freunden und Freundinnen vom [Festivalkult](#), die uns wieder einmal so ausdauernd, zuverlässig und ganz selbstverständlich unterstützt haben. Danke der Secu, dem Awareness-Team, dem Knotenpunkt, den Retter:innen vom [ASB](#), den [Sponsoren](#). Danke der Catering-Crew, die drei Tage lang Kraft, Liebe und Hoffnung aus den Kochtöpfen in die Menschen gezaubert hat. Ein großes Dankeschön an das Spülmobil und das Team vom Kinderfest. Dank auch an den Backstage-Tresen und die Bandbetreuung.

Dank auch an die Fotografen für ihre ikonischen Bilder aus diesem Jahr, und danke der Moderations-Crew, die aus dem Stand sehr souverän durch das Programm führte. Dank dem Info&Merch-Stand und danke auch allen, die aus verschiedensten Gründen nicht hier sein konnten, es aber gern gewesen wären. Wir haben euch vermisst und freuen uns, wenn ihr nächstes Jahr wieder dabei seid.

Ein ganz großer Dank geht natürlich an alle Künstlerinnen und Künstler, die mit ihrem Kommen gezeigt

haben, dass ein nicht kommerzielles Festival auch heute noch Spaß macht und eine kulturelle Notwendigkeit ist. Wir haben gezeigt, dass wir gemeinsam einiges bewegen können und dass Solidarität immer noch ziemlich lebendig ist.

Zum Schluss noch ein ganz sachlicher Tipp: Wer etwas verloren hat, fragt im Info-Zelt oder schreibt an [fundsachen@wutzrock.de](mailto:fundsachen@wutzrock.de)

Schön war's, kommt gut nach Hause und bleibt solidarisch und respektvoll.

Wir freuen uns auf nächstes Jahr.